

Ein süßer Start ins neue Schuljahr

Beim Zeichenwettbewerb „Wunderland am Waldesrand“ gewann ein Kind für die ganze Klasse einen Ausflug zur Schokoladenmanufaktur Zotter. Diesen Preis lösten wir am 14.9.2017 ein. Nach interessanten Informationen über die Herkunft und Verarbeitung der Kakaobohnen konnte nach Herzenslust gekostet werden. Ein Spaziergang durch das Freigelände beruhigte die Magennerven und bot Gelegenheit zum Laufen und Spielen. Besonders freuten wir uns über die herzliche Begrüßung des Firmenchefs!







